

Staffelduell gegen kleinen Bruder

16.05.2013 19:37



Nach dem **deutschen Rekord** von 38,02s bei der Olympiaverabschiedung gilt für die **DLV-Sprintstaffel** das Oval des Sepp-Herberger-Stadions als **schnellste Bahn Deutschlands**. Eigens zur **Cosinus Kurpfalz Gala** reist die Staffel zu einem vorbereitenden Trainingslager früher an, um einen Saisoneinstieg nach Maß zu haben. Um entsprechende Leistung abzurufen, braucht es jedoch **starke Gegner**, der mit der Schweiz gefunden wurde. Die olympische Kernsportart Leichtathletik steht auch in der Schweiz seit Jahren unter entsprechender Förderung, nicht zuletzt wegen der 2014 in Zürich stattfindenden Europameisterschaft. Seit der EM 2010, als die **Eidgenossen mit Landesrekord** vierter wurden, gehören sie international zu **den Besten**. 2011 gab es beim legendären Meeting „Weltklasse in Zürich“ eine weitere Verbesserung des Rekordes auf 38,62s, so dass es mit den südlichen Nachbarn ein **Bruderduell fast auf Augenhöhe** geben wird. Als Einzelstarter sind Reto Amaru Schenkel, Pascal Mancini, Alex Wilson und Marc Schneeberger allesamt bereits bei der Kurpfalz Gala angetreten, als Quartett müssen sie nun auch Wechselperfektion beweisen. **Deutschland gegen die Schweiz** wird hoffentlich einer der **Höhepunkte der Kurpfalz Gala** werden.